
Malgré tout ce que j'ai dû subir

dans ma vie, je suis heureuse, de

vivre (il ne faut jamais baisser les

bras et puis il y a des ami(e)s qui

sont super pour m'aider). Et

actuellement, ma joie et mon

bonheur, je les puise dans l'amitié

de quelques personnes qui m'ont

aidées à surmonter une passe très

pénible. Oui, c'est cela mon

bonheur, rendre mon entourage

heureux et connaître des

personnes qui me donnent une

amitié sincère.

Anne-Marie 50 ansMolenbeek-Saint-Jean
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